

2022年(令和4年)1月17日(月曜日)



## オーエスエレクトロニクス

東海林 尊信社長

化のため19年に新たに組織をつくり、順調に成果を伸ばしている。

モーター駆動向けに拡販を進める。

同社は以前からパナ

セン) インドに拠点を設けている。台湾と印度は現地企業のビジネスが多い。

東海林社長は「日本

からの移管ビジネスに加えて、海外の商材を拡充したい。中国は技術や品質レベルも上がっており、ディスクリート系半導体やマイコン、メモリーやACアダプターなどの部品を調達したい」と述べて

オーエスエレクトロニクスは、オンセミの正規代理店として事業を拡大するとともに、パナソニックグループや中国、台湾など海外メーカーの商材も拡充しながら、堅実経営で事業を拡大している。

が、21年度以上の伸びを期待している。当社はCMOSを中心としたイメージセンサーやパワー半導体に注力し、既存顧客の深耕、新規顧客の開拓ならび拡販を強化したい」と語る。

(電気自動車)、エアコン、産業機器などの湾、シンガポール、香港、中国(上海、シンガポール)、インドに拠点を設けている。台湾と印度は現地企業のビジネスが多い。

東海林社長は「日本からの移管ビジネスに加えて、海外の商材を拡充したい。中国は技術や品質レベルも上がっており、ディスクリート系半導体やマイコン、メモリーやACアダプターなどの部品を調達したい」と述べて

## 中国、台湾など海外商材を拡充へ



東海林 尊信社長

東海林尊信社長は「2021年の半導体市場の受注は大きく伸び

新たにパワー・デバイスのリーディングカンパニーである米・トラン

から半導体事業が譲渡されたことで、パナソニックのマイコン、ア

スフォームと代理店契約を結び、GaN(窒化ガリウム)デバイスの販売を始めた。EV

海外に進出している日系企業に対応して台

湾、シンガポール、香港、中国(上海、シンガポール)、インドに拠点を設けている。台湾と印度は現地企業のビジネスが多い。

東海林社長は「日本からの移管ビジネスに加えて、海外の商材を拡充したい。中国は技術や品質レベルも上がっており、ディスクリート系半導体やマイコン、メモリーやACアダプターなどの部品を調達したい」と述べて